

Heureux ceux qui croient sans avoir vu

Heureux ceux qui croient sans avoir vu

La joie de tout un peuple, qui ne cesse de s'émerveiller de l'Amour éternel de Dieu. C'est une véritable profession de foi que nous sommes invités à proclamer, Chaque jour, c'est Pâque, Tu es là au cœur de nos vies et c'est Toi qui nous fais vivre.

La communion fraternelle, découle tout naturellement des consignes données par Jésus, « aimez-vous les uns les autres comme je vous ai aimé » (Jn 15,12)

La joie de Pâque, la joie que Jésus nous donne n'est pas toujours une joie facile, comme la joie spontanée quand tout va bien, la joie de la résurrection c'est la joie de

la paix, qui remonte d'une situation désespérée, que rien désormais ne pourra nous ravir,

C'est la joie de la paix qui nous vient de la foi en Jésus ressuscité.

A chaque assemblée dominicale (depuis Vatican II qui a rétabli l'antique tradition du baiser de paix) nous sommes invités en se disant les uns aux autres « la paix du Christ », ce n'est pas un geste banal, c'est être le Christ pour son voisin.

Dieu ne peut se voir, la foi seule nous y introduit, comme Thomas laissons l'Esprit parler en nous, « Monseigneur et mon Dieu »

Jésus nous dit

« Heureux ceux qui croit sans avoir vu' ». Que la lumière de Pâque rayonne en chacun de nous, Alléluia

> Diacre permanent Claude Amiaud

©2025 - Diocèse d'Angoulême - 27/10/2025 - https://charente.catholique.fr/nord-charente/actualites/heureux-ceux-qui-croient-sans-avoir-vu/